

Essbereich jetzt neu gestaltet

Kita „Sonnenschein“:
Produktionsschüler helfen

PLAUEN – Neuerung in der Plauener Kindertagesstätte „Sonnenschein“: Der im Februar neu eröffnete Essbereich wurde jetzt noch ansprechend farbig gestaltet. Darüber informierte die Volkssolidarität Plauen/Oelsnitz. Sie ist Träger der Einrichtung. Im Rahmen der Maßnahme „Produktionsschule im Vogtland“ wurde das Projekt veranstaltet. Die Produktionsschule ist eine von der Sächsischen Aufbaubank (SAB) geförderte Maßnahme der Fördergesellschaft für berufliche Bildung Plauen.

„Die Jugendlichen, die in unserer Kita kreativ tätig waren, sind sozial benachteiligte junge Menschen, die auf Ausbildung oder Beruf vorbereitet werden“, sagt Saskia Dörfel, Leiterin in der Kita. „Sie sind immer gern bereit, solche Aufträge auszuführen, da sie hier zeigen können, was sie leisten und schaffen können.“ Nun klettern Mäuse am Kabelkanal hoch, Spatzen tummeln sich auf einem Ast, und natürlich scheint die Sonne. Die kreativen jungen Frauen haben zudem die Namen der Kita-Gruppen als Motive an die Wand gezaubert.

Im Oktober 2014 wurde mit dem Umbau einiger ungenutzter Räume in der Kita zu einem gemeinsamen Essbereich begonnen, fertiggestellt wurde der Bereich Anfang des Jahres und im Februar feierlich eingeweiht. Kinder und Erzieher sammelten Vorschläge für einen Namen. Sie einigten sich auf „Schlemmeroase“. Aktuell besuchen 157 Kinder, davon 45 Krippenkinder, die Kita „Sonnenschein“. (tb)